日吉台至明こども園が建設される日吉台幼稚園園舎跡地

(西川義光理事長) 業者が決定し

上事スケジュール、

日

HIYOSHIDAI

行 発 日吉台学区 まちざくりカンパー

発行責任者 林堅太郎

編集責任者

野々口 義信

個人情報保護方針 取り扱い文書

どを防

いたり使っていなを防止するため、学区内の違法駐学区空き家対策委

で使われなくなったガレー住民の戸建て住宅敷地内上駐車を防ぐため、学区一つとして、学区内の路

策委が双方の協議にアド

イスする。詳細につい

になっており、空き家対

ての問い合わせや申し込

ていたり使って

をない空車

定がら行吉 ど決ずわ台お定、れ幼 お定 りしエ 来た事大園 年こ着津跡 4と工市地 月での 下に の計遅阪計 開画れ本画 園はでのさ へ前来建れ 全進春設て 、の業い 力 を工開者る 挙事園が「 げ説が落日 る明危札吉 さことになった。 ことになった。 ことになった。 なっ 直が月ど たち、のも に 今 1 園 回 回 1 園 舎の目建 建再の設 設入入工 工札札事 事のでの に結落入 着果札札 業が `工者8 当事が月

1回目のコ¹ 1回目のコ¹ 1回目のコ¹

では、7社が応 で月13日に実 上事事業者を決

で工事業者が決て調に終わり、

まったという。

初業決19 予者ま日日

で大併幼設、津せ稚予 会福. 会福祉法人「一向山福称寺保育園を運営する、大津市坂本8丁目で津市の事業者選定公募を開きのの機能をである。昨年夏の機能をのいる。 由

を 復活させたという。 一向山福止、 とも園で の治 田緒ある「至明」に設立するこども 小時 至本 5 山福祉会によると、 んるこども[経緯から] 名を

来年3月5 目指すが、

15

日

工 事完工

再入札とな

日吉台至明こども園

空きガレージを募集中

学区空き家対策委員会

手が協議して決めることについては、借主、貸し駐車料金は有料。料金

せん事業をしている。ジを車庫として使うあっ

濱崎事務局長(090— みは、学区空き家対策の

5053-5455)

先ガレージの貸主を募集 している。 学区内では、マイカー を複数所有する世帯が増 を地では1台しか駐車で ごろから複数のマイカー ごろから複数のマイカー でき家対策委に学区内で 空き家対策委に学区内で できまがレージを捜してほ できまがレージを捜してほ

で区

関ガラスを割り、ドアを

日吉台で最近、

住宅玄

こじ開け、空き家住宅な

大津市 者用を齢対者の対策 高齢者や障がい者、妊婦ら外出時の新型コロナ感染リスクを低減するため交付する。対象者は、①令和3年3月3日までについまでにのがといいる。対象をは、①の対象をは、①の対象をは、②の対象をは、②の対象をは、 新型コ 口 ナ対策 精育

⑤病の帳 5 人 1 定療④級神医受小を障 証療給

設けられる平方だ。

て、

は、

にの象やと郵交に障し

知対

甪

対一婦は染

証性人保ま級 指を特③健たを 手 小を障帳児持害A を費者慢 つ者

料金支払いのさい利用券を提出、そのさい本人確認のため保険証や免許証を付対象者には、大津市から郵送等で通知が発 年3月31日まで。タクシー枚。利用期限は、令和3 のの円券6 で付されるタクシー利 Fに住民登録が必要要件。 村つ人のいずれかで大津 交付 続きの対 必要要牛。 かで大津

日吉台至明こども園園舎のイメー

ルセンター (077-5 問い合わせは大津市コー 1234) まで。

ジ図

回し警戒をよびかけてい とみられる。1丁目南自 あり、複数犯による犯行 らされ盗難被害があった の空き家住宅玄関ガラス 治会では、丁内に回覧を という。複数の土足痕が ところ、空き家内部が荒 O番通報で警察が調べた 近の人が発見した。11 が割られたうえ、ドアノ 発している。 どを狙った侵入被害が多 ブが壊されているのを付 8月6日朝、1丁目南

住民に対しても十分注意 対象住宅に異常がないか 対策委員に対し、見守り 委員会は、各丁の空き家 重視した学区空き家対策 れ被害で出ていることを 確認をするよう依頼、 学区内で空き家が狙わ

するよう呼び掛けている。

困ります!そのオシッコ!! ーを守りましょう! 犬のトイレは適切な場所で フン尿の始末ができる用意 犬の散歩の際は、 (ビニール袋、水入りベットボトル) をしましょう。

大津市動物愛護センター

教

室

တ

机

などを消毒

する学校支援

ボランティアのメンバー



ボランティアのおじさんたちに感謝のメッセージを書く日吉台 小学校1年生の子どもたち

を にホ業守 ワ式る イが日 メボわ台 れ小 ドた学^ス 7 校 感 月 支 学 31 ボか 校日 ら ラ き支 日 んボ年 テ だラ生 で تع 1 学も

人ラ期た

ンティアメンバーが作業終業式の日の午後。 ボラ遅れて行われた1学期の に出かけた1年生の いつもより

のなかでの教育活動が多力低下、教職員の負担増力低下、教職員の負担増力低下、教職員の負担増中学校で熱中症対策やコロナ感染防止を目的にボロナ感染防止を目的にボロナが感染防止を目的にボロナが感染防止を引きがある。この から7月31日まで、 日吉台 6人が学校支援ボラ 毒を行うことにした。 運営協議会 教職員の負担党をおい、原体での教育活動が名がある。 名乗り 小では、7月

梅雨明け直後の8月4日、連合会の清掃奉仕活動が、日吉台学区老人クラブ で行わ 行われた。この奉仕活吉台市民センター周辺

人が参加、市民センター人の単位老人会から約15事業。炎天下、老ク連加 合会の年間活動計画のな動は、学区老人クラブを 周辺街路 とつとして実施 老ク連ね

業に汗を流した。 新型コロナ感染症と長 初の奉仕作業。コロナ禍 で今年のびわ湖市民清掃 で今年のびわ湖市民清掃 で今年度老人

してマスクの着用、密集ずは、新型コロナ対策と勢いは例年以上。同クラ周辺街路は、雑草の生育 ずの奉仕作業だったが、作業を実施。1時間足ら 各会員に注意を呼び掛けを避けて作業を行うよう

4

ンター周辺

勢いよく生えていた雑草市民センター周辺街路は、 無くなり、見違えるよう や植え込みなどのゴミも

市民センター周辺で清掃奉仕をする老ク連会員ら

各教室の机やいすなどをを巡回、1時間がかりで 次亜塩素酸水を手に校内 寧にふき取り消毒、 り、終業式のあとみんな やイス、教室の消毒作業 をしているのを知ってお をしているのを知ってお の伊藤泉教諭によると、| で見つけた。1年生担任

イトボードいっぱい使っ分がかりで書き上げたとジを贈ることになり、20 で話し合い感謝のメッ セー

コロナ禍で、

セージが書かれたのは、

子どもたちの感謝のメッ

アを喜ばせた。 れ、みつけたボランティ りがとう」などと書か

度の2学期が始まる8月 24日再開した。 による消毒作業は、今年 学校支援ボランティア

玄関灯·門灯 点灯に ご協力ください! 帰宅時も明るくて安心 泥棒に狙われにくい街づくり 電気代は、LED電球(40W電球相当)の場合1か月60円程度、20W蛍光灯の場合1か月140円程度です。